

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT FEBRUAR 2011

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Rauschfrei	Oberraschau/Oberwang	114 Punkte
2.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	80 Punkte
3.	DC Game Over	Salzburg-Stadt	65 Punkte
4.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	61 Punkte
5.	DC AREA 51	Hallein	60 Punkte
6.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	56 Punkte
7.	DC Weixler	Mondsee	55 Punkte
8.	DC Bosnia Boys	Seekirchen a. Wallersee	40 Punkte
9.	DC Pretty´s Bar	Vöcklamarkt	36 Punkte
10.	DC Schmiedlwirt II	Oberndorf b. Sbg.	29 Punkte
11.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	22 Punkte
12.	DC Speedy Bull	Frankenmarkt	19 Punkte
13.	DC Steckerlschupfer	Attersee	18 Punkte
14.	DC CM Ducks 55	Oberndorf b. Sbg.	16 Punkte
15.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	15 Punkte
16.	DC Dart Angel´s	Mondsee	12 Punkte
17.	DC Time Out	St. Georgen im Attergau	10 Punkte
18.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	7 Punkte
19.	DC ANGERN I	Strasswalchen	3 Punkte
20.	DC ACSS	St. Georgen im Attergau	0 Punkte
21.	DC Hasi-Ladies	Strasswalchen	0 Punkte
22.	DC Mustang	Mondsee	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im FEBRUAR 2011*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Mit dem bereits "vierten" Saisonsieg konnte Titelverteidiger DC Rauschfrei aus Oberraschau seine Führung in der Gesamtteamwertung auf nun komfortable "68" Punkte auf den einzig verbliebenen Verfolger DC Game Over aus der Stadt Salzburg ausbauen.

Nach dem enttäuschenden dritten Platz beim diesmaligen Turnier wird sich der regierende Meister der Champions-League bei den letzten "fünf" Turnieren markant steigern müssen, um den dritten Gesamtsieg (gleichbedeutend mit endgültigem WANDERPOKALGEWINN) der Mannen in und um Superstar Lindinger Matthias verhindern zu können.

Ein ganz klarer Formanstieg ist bei den Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I feststellbar, mit Platz zwei beim diesmaligen Turnier wurde das beste Saisonergebnis 2010/2011 erzielt. In der Gesamtwertung konnte man sich auf den sehr guten dritten Gesamtplatz verbessern und den ewigen Rivalen DC Weixler (diesesmal 7. Platz) aus Mondsee auf Platz vier verdrängen. Eine ansprechende Leistung lieferten die Dartler vom DC Blue Bulls auf dem vierten Platz, die auch in der Gesamtwertung mit Platz "sechs" sehr zufrieden sein können.

Auf Platz fünf dann mit dem DC AREA 51 eine weitere Mannschaft aus der Champions-League vor der sensationellen Mixed-Mannschaft DC Injarawa-Angern auf dem sechsten Platz.

Hinter den bereits erwähnten siebtplatzierten Dartlern vom DC Weixler mußte sich der DC Bosnia Boys aus Seekirchen mit Platz acht begnügen.

Einen sehr beachtenswerten neunten Platz beim erstmaligen Antreten schaffte das Team vom DC Pretty´s Bar aus Vöcklamarkt, mit dem man zwei Teams aus der Champions-League, den DC Schmiedlwirt II (Zehnter) und vor allem den oftmaligen Meister DC Top Gun Salzburg (elfter) hinter sich lassen konnte.